



Kindersozialfonds Reinheim e.V.

Ungebrochene Spendenbereitschaft hilft armutsgefährdeten Kindern.

Der Kindersozialfonds Reinheim e.V. freut sich gleich zum Jahresbeginn über zahlreiche Spenden von Reinheimer Firmen, Vereinen, Institutionen und Privatpersonen.

So spendete die Dachdeckerei und Zimmerei Martin & Bach GmbH & Co. KG aus Reinheim 500 €. Heiko Ackermann und Jürgen Holasek von der Firma NCI-Tec GbR aus Spachbrücken haben 1000 € gespendet. Und die Evangelische Kirchengemeinde Reinheim hat dem Kindersozialfonds e.V. 583,50 € zukommen lassen. Übertreffen kann das nur der Pfand-Bon-Kasten im EDEKA Markt Lajos, der durch zahlreiche anonymen Spenden im Jahr 2020 erfreuliche 5274,68 € erzielt hat.

All diese Spenden werden wieder benötigt, um auch im Jahr 2021 Kinder aus einkommensschwachen Familien zu unterstützen.

Leider können aus Platzgründen und aus datenschutzrechtlichen Gründen nicht alle Spender*innen namentlich erwähnt werden. Der Vorstand möchte an dieser Stelle allen Spender*innen seinen Herzlichen Dank aussprechen. Bitte unterstützen Sie weiterhin so tatkräftig und spendenfreudig die so wichtige und notwendige Vereinstätigkeit. cl



V.l.n.r.: Michael Bach, Hans-Jürgen Köttner, Manfred Martin